

Madre busca cremar a su hijo de 11 meses para llevar sus restos a Bolivia

PESAR. *Isabella en medio de la pena busca volver a su país de origen. Hay una colecta para recaudar fondos.*

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Un pequeño de tan sólo 11 meses falleció en Copiapó, su madre de nacionalidad boliviana busca cremar el cuerpo para trasladarlo al vecino país y volver ella a vivir junto a su familia.

La vida golpeó a Isabella, madre del pequeño quien relató que los malestares del niño comenzaron repentinamente, el primer síntoma que algo ocurría fue una fiebre y por ello lo trasladó a un recinto asistencial, donde le dieron medicamentos. En la casa, después observó que una de las piernas del niño estaba extraña, hinchada y regresó al hospital, donde falleció producto de una sepsis.

En medio de la pena y el dolor por la pérdida de su único hijo, Isabella agradeció a quienes se han acercado para apoyarla en la búsqueda de la cremación del cuerpo de su hijo y hoy no cuenta con los suficientes recursos. En este escenario, ha recibido las muestras de cariño de sus compatriotas



EL NIÑO FUE ATENDIDO EN EL HOSPITAL REGIONAL.

y también de funcionarias del jardín infantil donde el pequeño asistía quienes están reuniendo los recursos económicos para que esta posibilidad se pueda concretar. El niño asistía

al jardín infantil ubicado en las Colonias Extranjeras en Copiapó, donde era el más pequeño de la sala. Sus tías se han esforzado para que este proceso de dolor sea también de apoyo

para su madre. Por ello, llaman a colaborar y quienes puedan hacerlo pueden transferir a la cuenta rut 16833178-9, del Banco Estado a nombre de Marcela Rojas Alzamora. 